
令和６年度 第２回手良公民館運営審議会 会議録 

 

開 催 日 令和７年 １月２７日（水） 

開 催 時 間 開会 午後７時００分 閉会 午後７時１６分 

開 催 場 所 手良公民館（てらとぴあ） 第１会議室 

委員の出欠 

 

出席 ８名 

欠席 ０名 

 委員氏名   委員氏名  

1 登内 哲彦 出 5 宮原 晴美 出 

2 春日 宏之 出 6 後藤 美佐雄 出 

3 小松 惠治 出 7 浦野 健一 出 

4 佐々木 英明 出 8 城倉 通浩 出 

公民館職員 公民館長 竹中 雅幸   公民館主事 向山 一樹 

諮 

問 

事 

項 

 

次第１ あいさつ 

（会長）  第２回の公民館運営審議会に出席いただき、ありがとうござい

ます。審議をしていただきまして、来年度の足掛かりを作ってい

ただければと思います。 

 

（館長）  １年間、公運審の皆様はじめ、分館の役員や地域の皆さんに支

えれれて公民館活動ができました。今日は令和６年度の振り返

りと来年度の事業について審議できればと思います。 

 

 

次第２ 審議事項 

   （１）令和６年度手良公民館事業報告 

（主事）  資料に沿って説明 

（館長）  今年度いくつかの講座でモルックを行ってきました。来年度は

さらに地区で展開できるように、モルック大会の計画をしてい

ます。 

（浦野委員）スポ少でもモルックでの交流を行ったが、とても盛り上がって

良かった。 

 

   （２）公民館長の選任について 

（会長）  竹中公民館長については今年度で３年間の任期が終了します。

ついては、引き続き公民館長としてやってもらいたいがいかが

でしょうか。 

（全員）  異議なし 



諮 

問 

事 

項 
 

 
 

（主事）   本日この場で承認して頂いたので、公民館長の選任について

教育委員会へ公運審からの推薦状を提出します。 

 

（館長）   ３年間館長を務めさせていただいて、色々なことを学ぶこと

ができました。また来年からよろしくお願いいたします。 

 

（春日委員） モルックについて、分館や地区に研修や体験会などしていた

だけるとありがたいし、地域により展開できると思います。 

 

（館長）   計画して、体験会なり研修会を実施していきたいと思いま

す。 

 

 閉会 

 


